

Corona (Covid-19) in Frankreich

In Frankreich ist die Situation mit dem Coronavirus nicht so gut. Es gibt ungefähr 45.000 Menschen sind infiziert und knapp 3000 tot. Auch sind die Krankenhäuser überlastet.



Emmanuel Macron hat eigentlich dasselbe angeordnet wie bei uns. Allerdings, gibt es dort eine Strenger Ausgangssperre. In Frankreich darf man sich nämlich gar nicht mehr draußen treffen egal ob Familie oder Freunde.



In Paris hat es zu folge dass die Straßen wie leer gefegt sind und auch kaum Tourismus dort ist wovon die Stadt eigentlich lebt wodurch die meisten Läden kein Geld mehr haben.